



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

No. 67

PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, 19 OCTOBRE 1961

M. Nobuhiko Ushiba a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon au Canada.

La cérémonie s'est déroulée ce matin à 11 heures à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur au gouverneur général. Accompagnaient celui-ci: M. G.P. de T. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures et M. Esmond Butler.

Né en 1909, M. Ushiba est entré en 1932 dans la carrière diplomatique. Il a été en poste en Allemagne, en Grande-Bretagne et en Birmanie. Depuis 1957 il était directeur des affaires économiques au ministère des Affaires étrangères à Tokyo.

M. Ushiba est marié et a une fille.